

PAE en Tuluá también lleva salud a estudiantes de zona rural

Por iniciativa de los funcionarios de la Administración Municipal encargados de la interventoría del Programa de Alimentación Escolar, PAE, y con el apoyo del alcalde Gustavo Vélez Román, los estudiantes de la zona rural media y alta de Tuluá están recibiendo servicios y atención médica complementaria.

Las primeras jornadas se realizaron en los corregimientos de Barragán y Santa Lucía, hasta donde llegó personal del hospital Rubén Cruz Vélez, para brindar atención en agudeza visual, desarrollo y crecimiento e higiene oral, servicios que se prestan sin ningún costo.



Estas tareas complementarias del PAE se extenderán a otros corregimientos y veredas del Municipio, también se previó el traslado de algunos pequeños hasta los sitios donde lleguen los profesionales de la salud para que ningún estudiante se quede sin recibir estos servicios.



“El Alcalde le apuesta a brindar una atención completa a los niños, con la convicción que niños sanos y bien alimentados tienen mayores posibilidades de aprovechar las enseñanzas que reciben en las aulas. Nos sentimos orgullosos de poder ir más allá de brindar unos buenos complementos alimenticios” dijo Janet García, funcionaria de la Secretaría de Educación.

Oficina Asesora de Comunicaciones